

# DIE SENDUNG MIT DER MAUS

Wir alle wissen, wie oft psychischen Störungen ein Stigma anhängt. Und gegenüber Behandlungen von psychischen Störungen gibt es viele Vorurteile und auch Ängste.

Deswegen ist es super, dass die „Sendung mit der Maus“ am 14.10.2018 über das Thema

**„Psychische Störungen (v.a. Angststörungen) im Kindesalter, wie man Angststörungen behandelt und wie so ein Tag in einer Tagesklinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie aussieht“**

berichten wird.

Den Kindern und ihren Eltern wird einfach und sachlich erklärt, was eine psychische Störung ist und wo und wie man diese behandeln kann!

Vielleicht hilft diese Folge, dass Kinder und Eltern besser informiert sind und keine (oder weniger) Ängste mehr haben. Und auch, dass dieses wichtige Thema vielleicht in der Öffentlichkeit zumindest für eine Zeit diskutiert wird! Wenn dann diejenigen, die kinder- und jugendpsychiatrische und -psychotherapeutische Hilfe benötigen, diese früher in Anspruch nehmen, wäre ein großer Schritt getan!

Da diese Sendung nach Ausstrahlung voraussichtlich nicht in der WDR-Mediathek stehen wird, informieren wir vorab über diesen Sendetermin. [Gerne vormerken und anschauen!](#) Und weitersagen!

## SENDETERMIN:

**Sonntag, 14.10.2018**

**9.10 Uhr ARD**

**11.30 Uhr KiKa**